



18º ENTRENAMIENTO

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Yo soy la Maestra de la naturaleza. Estoy conectada a la dimensión de la Tierra y puedo comprender los asuntos y las preocupaciones de los seres humanos. Te doy la bienvenida a tu entrenamiento de hoy. Con ayuda del entrenamiento pasado, tu tercera desconexión, has establecido la conexión con tu subconsciente.

INICIADO: Esta desconexión ha tenido grandes efectos en mí. Desde entonces me siento más estable y claro internamente.

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Esto muestra que estás en el camino correcto. Tu mundo interno no debe ser un tumulto de voces y pensamientos. Todo tu ser tiene que hablar con una única voz. Allí es donde te llevaremos. Todas tus partes van a hacer la misma acción de forma sincronizada, porque de este modo se forma una enorme fuerza. Es como un ejército que marcha al unísono y de este modo crea una gran energía.

INICIADO: Puedo sentir esta fuerza en mí. Es como una ligera pulsación.

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Vas a poder percibir esta fuerza de muchas formas. Las ligeras pulsaciones son el principio. Se ha sembrado la semilla y empieza ahora a crecer y a madurar con cada entrenamiento. Con este entrenamiento recibes un nuevo impulso de crecimiento para que la semilla crezca y se convierta en un árbol fuerte y grande. En este entrenamiento vamos a tratar con la fe, los sistemas de fe y con los puntos de vista de la verdad.

INICIADO: Cuando escucho la palabra fe, entonces lo relaciono siempre con las religiones.

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Es normal, porque las religiones han formado considerablemente las sociedades en nuestro planeta. A través de las respectivas religiones de los diferentes círculos culturales se han establecido los sistemas de valores y las reglas de comportamiento que son importantes y necesarias para la convivencia. Las religiones han dado estructura y fuerza a la sociedad. Han sido la conexión que ha regulado la convivencia en las sociedades.

Los gobiernos son los que actualmente hacen las leyes en vez de las religiones, porque los mandamientos escritos en las religiones casi no se pueden cambiar. Una sociedad está sometida a un cambio constante. Por esta razón es muy importante actualizar y adaptar ciertas reglas de comportamiento y de costumbres a los nuevos desarrollos.

INICIADO: Pero ¿Cómo es posible que los seres humanos sigan ciegamente una fe y acepten el contenido?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: La fijación de repetir ciertos rituales y ceremonias hace que adoren a la forma en vez de tratar más bien con sus verdaderas enseñanzas. Muchas veces no son responsables los maestros religiosos, sino que es más bien cómo aplican los seres humanos esa fe. Además, se añade que existen seres humanos que quieren que les guíen y no quieren guiarse a sí mismos.

En este caso son más bien cómodos, esto hace que los seres humanos se atrofien y se comporten como rebaños. Partiendo de este comportamiento empiezan a tener fe en lo que les dice su guía religioso. Para muchos seres humanos es más fácil adorar a algo externo al que también le pueden hacer responsable de sus vidas. Pero esto es un error, porque ningún Dios,

Ángel o Ser espiritual puede asumir la responsabilidad de un ser humano; la responsabilidad solo la puede asumir el ser humano mismo.

El hecho de rezar puede ser una posibilidad para tener mejor acceso a los desafíos cotidianos, pero tus problemas nunca los puede solucionar una instancia superior, solo los puedes solucionar tú mismo. Todo lo demás sería una intervención manipuladora que obstaculizaría tu desarrollo.

INICIADO: ¿Cómo puedo saber si una religión o dirección de creencia es correcta o falsa?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: No existe tal cosa como una fe falsa. En términos generales creen todos los seres humanos. Incluso si alguien cree que no existe Dios y que la vida no tiene sentido, entonces simplemente cree en ello. Este también es un modelo de creencia.

Si sientes algo especial por una fe y te transmite estabilidad y positivismo, ¿Cómo puede ser falsa? Cada creencia, cada modelo de valores y cada imagen de un Dios es correcto. Los problemas empiezan cuando un modelo de fe dice ser el mejor y no acepta a los demás. En este caso puede generarse un fanatismo que causa conflictos e incluso guerras.

Cada imagen de Dios es correcta. No importa qué nombre se le dé a Dios o a la divinidad. Todas las religiones del mundo tienen una misma semilla, solo que están ajustadas a su círculo cultural y formadas por reglas de comportamiento. Son la interpretación del mismo Dios. Cada religión ha desarrollado su propia matriz en la que se mueven sus seguidores definiendo su sentido de vida y sus visiones de valores.

INICIADO: ¿Pueden pedir dinero estas comunidades de sus miembros?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Es esencial que los miembros aporten una cantidad a su comunidad para garantizar su continuidad y existencia. Además, es importante comprender que a través del importe se muestra un cierto agradecimiento a su comunidad. Porque aquí también existe la ley de compensación entre dar y recibir. Si das una cantidad, entonces estás preparado para recibir. Ya sea que te aporte esperanza o que sirva para tu consciente o desarrollo.

INICIADO: Pero la fe es libre. ¿Por qué se debe crear una compensación por ella?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Naturalmente que la fe es libre, pero es el trabajo y la energía que invierten los Maestros o educadores espirituales y que deberían ser recompensados. Lo más fácil es que lo compares con los recursos naturales de la Tierra. El aire y el agua son libres y están disponibles en la naturaleza. Pero si quieres tener agua limpia y caliente saliendo de tu grifo, entonces se requiere una compensación. Tú mismo eres quien decide hasta qué punto quieres aportar con tu compensación a la comunidad a la que pertenezcas.

INICIADO: ¿Cuál es la diferencia entre lo que transmiten ustedes con este plan de salida y las religiones?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Una religión siempre transmite conocimientos y enseñanzas que algún profeta ha traído a la Tierra en el pasado. Nosotros te formamos a ser tu propio Maestro y a no apegarte a las enseñanzas comunicadas por otros seres humanos, sino vivir tu propia fe.

INICIADO: ¿Entonces no es importante en lo que uno crea, sino que cuenta el hecho de creer?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Sí, así es. La fe mueve montañas. Seguro que conoces esta frase. En el fondo es así que en cada momento puedes mover cualquier montaña si verdaderamente crees que puedes hacerlo y que eres lo suficientemente fuerte. No importa en lo que creas. Si tu fe está anclada profundamente en ti, es decir, que tu subconsciente también lo ha realizado, entonces emerge una enorme fuerza dentro de ti ya que están en sincronía tu consciente y tu subconsciente. De este modo se muestra tu verdadera fuerza.

INICIADO: Ahora entiendo por qué es tan importante tener acceso a mi subconsciente. Es como si llamo a amigos que me ayudan y me apoyan.

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Si diriges bien a tus amigos para que te apoyen de forma sincronizada y coordinada, entonces emergen tus verdaderas capacidades y aparece una enorme fuerza.

Hay un conocimiento más que también es importante y que quiero transmitirme en este entrenamiento. En los entrenamientos pasados has comprendido que existen diferentes puntos de vista para cualquier suceso; estos son válidos dependiendo del entorno y del horizonte de visión.

INICIADO: Sí, este conocimiento me ha hecho ser más tolerante.

MAESTRA DE LA NATURALEZA: La tolerancia y la apertura son muy importantes porque de este modo permaneces en movimiento y no te estancas en tus propias imaginaciones. En este entrenamiento se te concede un código de activación con el que podrás ver diferentes facetas de una verdad como a través de una gafa. Es como si con la gafa se te abriera la visión de otro ser humano.

De este modo puedes desarrollar una comprensión de su situación y también de sus puntos de vista. Es un instrumento importante para llevar tu vida con apertura, tolerancia y libertad: si quieres conseguir libertad, primero tienes que ser libre dentro de ti, liberarte de dogmas, conceptos anticuados y alejarte de ideales. Son los que limitan tus actos y tu libertad. Te doy las gracias por tu tolerancia y por tu libertad.

EJERCICIOS DIARIOS:

- Sé consciente cada día de lo compacto que es tu subconsciente. Tu subconsciente es una unidad.
- Dale diariamente a tu subconsciente una instrucción clara y positiva, como por ejemplo "me siento bien", "estoy feliz" o "soy maravilloso".
- Sé consciente cada día de una verdad que encuentres en tu mundo exterior. Visualiza el código de activación para "reconocer facetas de la verdad" y sé consciente de que existen muchas verdades sobre ese tema.

CÓDIGOS DE ACTIVACIÓN:

